
治安問題的熱心參與和討論，從不落人後。

全國最大的數位圖書館一浩然圖書館，在鄧

校長的領導下，突破傳統上呆板的觀念，對

空間作充分利用，我也和校長簽一個約，把

浩然圖書館、音樂廳開放給市民，共同為這

個城市創造一個美好的生活空間。感謝交大

為社區作的一切! J

接下來陸續上台致詞感謝的有新竹市立

委、科園玉局長、工研院史局長、空大陳校

長、中華電信余經理、新竹市郵局長、中國

時報陳小姐、校友會郭南宏。清大教務長

說 I 交大這幾年的軟硬體設施給清大很大

的壓力 J '立委極力推崇校長對於校務發展的

努力;科園王局長說 I科圓的發展和交清

結為一體，其中交大畢業生扮演重要角色，

鄧校長領導交大邁向卓越，其特殊的積效，

使台灣的高科技產業，突破阻礙與瓶頸，邁

向前瞻性科技的推動;在地方建設，科園周

邊環境品質以及交通環境的提昇，和市府的

關係，鄧校長功不可沒， J 中華電信的余經

理感謝鄧校長除了貢獻一己心力在電信事業

的發展上，更是作育英才，培養未來的電信

人才。中國時報陳小姐代表四報發言，她說

鄧校長是不喜歡被歌功頌德的校長，會聽取

意見，和外界有良好的互動，對於問題不逃

鄧校長歡送會

左宛玉

數十寒暑的辛勤耕耘'交大在問長的

細心呵護下，根基餘的更穩固，諸多交

大校友傑出的表現，更讓外界刮目相看(台

灣的大學教育重視整體走向，由原本的一元

化，走向多元化發展。交通大學的前任大家

長鄧啟褔校長在過去六年中一點一滴地打造

大學理想圓，如今風光地呈現在眾人的面

前，然而，第二個三年任期於今年七月三十

一日屆滿!總而言之，校長六年來無論對交

大的組織架構、軟硬體設施及學術提昇上，

都有很大的貢獻，我們才能享受到豐富的果

實!

交大在六年中，不但在各方面都有長足

的進步，也在國際學術舞台上打響了知名

度。這一天特別為鄧校長舉行了一個感謝

會，一方面感謝鄧校長六年來對交大的付

出，另一方面也祝福並鼓勵鄧校長繼續為我

國科技服務。出席感謝會的有校友、朋友、

同仁共約三百人，包括蔡仁堅市長、主弓局

長、陳義揚校長、林樹枝長、郭南宏理事

長、立委柯建銘及林政貝Ij、校友施振榮及曾

繁城等、和由四長、主秘、五院院長帶領的

教職員們。

歡送會是在浩然圖

書館一樓國際會議中心

舉行。適逢用餐時問，

為體恤與會者的腸胃，

特準備了外矯以供會後

取用。歡送會一開始，

是由蔡市長等人致詞，

以感謝鄧校長多年來的

貢獻與支持，市長感性

地說道 I在鄧校長任

內，有許多面向值得我

們學習的，尤其在於社

區的活動、教育改革和
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避，是個盡責的校長。前校長郭南宏，則為

鄧校長打氣，繼續領導校友會的事務，好還

要更好!

鄧校長最後在全場的期盼之下，以輕鬆

的話題開啟象徵新的希望和期許: I六年梅

竹賽一次都沒有贏過，有兩年停賽，兩年平

手，兩年輸了 J '引起全校師生及校友的會心

一笑。面對於眾多人的感謝，他說: I過去

這六年，其實要感謝老師和同學，讓交大發

展更快更順利，在國際上也走出一片天，這

是全體老師的功勞，我覺得我只是沾

光!......至於學術成就，在國際上自有評

價，有幾斤幾兩重，要在秤 t越秤越重，才

是真才實料。」鄧校長和貴賓合影留念後，

結束了歡送會儀式。整個歡送會溫馨感人，

給每位在場的貴賓留下深刻的印象!

細數交大過去的六年，光榮事蹟一頁一

頁地記載流傳!鄧校長在上任前即誓言要為

交通大學在國際問打響知名度，帶領交通大

學擠身進入國際一流大學之列。六年來，交

大也確實向這個目標邁進，例如 [EEE Fellow

的人數由六年前的二位增至今天的七位;中

研院的院士人數由無到二位。再加上與國外

簽訂學術交流合約協定，並且密集的召開兩

岸學術研討會，交換研究心得。鄧校長感到

國內各大學之間資源封閉的風氣，使各校之

間的交流貧乏，於是提出大專院校教育資源

共享之建議，除了桃竹苗地區的大專院校之

外，也得到遠在高雄、雲林等校得熱烈響

應。經過校長六年不斷得奔波辛勞，六年

中，交大發展得非常迅速，也增設不少新系

所，成立人文社會學院，為交大把注人文氣

息，也使本校成為一所精緻的完全大學。不

論對內對外，都可以看到鄧校長的心血結

晶! I辛苦耕耘的，必將歡喜收穫J '感謝鄧

校長六年的付出，鄧校長，謝謝您!

電機資訊學院院長交

接典禮

游惠琴

八月十三日，又是豔陽高照的大好天氣。

司，外頭的陽光忍不住要將它的觸角伸展到

工四館的一樓大廳，這裹的人氣旺極了。電

機資訊學院滿六歲了，今天將在這襄舉行第

三任院長交接典禮O

前來參加這項典禮的有本校新任校長張

俊彥、前校長鄧啟福、前電資院院長魏哲

和、新任電資院院長沈文仁、各院院長、教

職人員，傑出校友及產經業界人士O

典禮由交大的大家長張俊彥校長致詞揭

開序幕，張校長說他曾任電資院第一任院

長，後將棒子傳給魏哲和教授，魏教授為電

資院貢獻良多，現在再傳承給沈文仁教授。

「我很高興也很慶幸沈教授願意站出來接受這

個重責大任，為大家服務。祝電機資訊學院

院運昌隆、飛黃騰達。」

接著由前任院長魏哲和教授上台致詞，

魏教授說: I三年的任期很快就到了，感謝

鄧校長、院內各系主管、系主任、所長在這

段期間的努力及配合，使得本院內部各項事

務得以順利推動。另外，也要謝謝園區廠

商、清大、園區管理局的人才培訓計割，如

微電子、通訊電腦、光電方面的人才，在過

去三年皆有所成長O 還有，園區廠商朋友過

去也經常支持本院的研究教學，希望他們能

夠繼續提供指導 o J 魏教授也勉勵沈院長電

資院的未來仍有很大的發揮空間。

隨後，張校長頒發一座紀念獎牌給魏教

授，感謝他三年來的辛勞與奉獻O

今天的最佳男主角 沈文仁院長終於登

場了。沈院長一上台即幽默地說 I今天這

個茶會主要是為了歡送魏院長，順帶也告訴

大家一下，交大電資院院長現在換我啦J J

他接著說: I 張校長和魏院長是電資院第
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